

“Oh, que c’est rare un vrai ministre !”

Publication : jeudi 11 octobre 2018 12:27

Mag'Centre, 11 octobre 2018

“Oh, que c’est rare un vrai ministre !”

jeudi, 11 octobre 2018

 [7](#)

Avec la longue attente du remaniement annoncé, l'exécutif, loin de la détermination jupitérienne affichée en début de mandat, rejoue *En attendant Godot*. Mais en définitive, à quoi sert un remaniement gouvernemental ?

par [Pierre Allorant](#)



En cas de changement de Premier ministre, l'affichage marque une rupture, un tournant de ligne politique et d'incarnation : Pompidou après Debré en 1962, Couve de Murville succédant à Pompidou en 1968, Chaban-Delmas renvoyé en 1972, ces moments ont rythmé les premières présidences. Mais avec le quinquennat, le rythme s'est dérégulé, le sentiment d'usure s'accélère et un changement de gouvernement ne peut suffire à donner un second souffle, car il n'y a plus de fusible à Matignon : c'est le Président qui est directement démonétisé.



Le gouvernement nommé le 17 mai 2017, au lendemain des élections